



Entra en emergencia el sistema eléctrico

DIANA GANTE

El Centro Nacional de Control de Energía (Cenace) informó que se declaró en estado operativo de emergencia al Sistema Interconectado Nacional (SIN).

El motivo de la alerta, indicó, es por prevención ante un posible racionamiento del gas natural importado desde Estados Unidos.

Especialistas temen que se repita la situación de febrero de 2021, cuando se presentó un Vórtice Polar que dejó sin gas y sin electricidad al sur de EU y a varias regiones de México.

Víctor Ramírez, experto

en temas eléctricos, señaló que es preocupante que tres años después de haber vivido una situación parecida no se establecieron las previsiones pertinentes.

“Deberíamos de tener buenas coberturas de gas natural y no estar en riesgo de que una tormenta invernal, como la que se avecina, pueda poner en riesgo el suministro de gas o elevar de manera exponencial los precios”, dijo.

Un estado de emergencia en el Sistema Interconectado Nacional es una de las razones por las que se puede activar la suspensión del mercado eléctrico de corto plazo.